

## **ABSTRAK**

### **PENGAWASAN PERFORASI TIKET KONSER MUSIK SEBAGAI DASAR PENGENAAN PAJAK HIBURAN DI KOTA BANDAR LAMPUNG**

**Oleh**

**M.Prabu Natagama**

Perforasi tiket merupakan komponen penting dalam rangka pemungutan Pajak Hiburan di Kota Bandar Lampung yang telah diatur dalam Peraturan Walikota Bandar Lampung No. 117 Tahun 2011 Tentang Tata Cara Pemungutan Pajak Hiburan. Sistem pemungutan pajak hiburan secara *self assessment* pada penyelenggaraan konser musik, membuat pengawasan perforasi tiket konser musik menjadi komponen yang penting untuk memaksimalkan pemasukan dan kebocoran dari pajak hiburan.

Berdasarkan uraian tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti mengenai pengawasan perforasi tiket konser musik sebagai dasar pengenaan pajak hiburan di Kota Bandar Lampung, dengan permasalahan sebagai berikut: 1. Bagaimanakah pengawasan perforasi tiket konser musik di Kota Bandar Lampung, 2. Faktor - faktor apa sajakah menjadi penghambat dalam pengawasan perforasi tiket konser musik di Kota Bandar Lampung.

Metode yang digunakan oleh peneliti yaitu normatif empiris, dengan data primer dan sekunder, yang dianalisis secara deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pengawasan perforasi tiket konser musik di Kota Bandar Lampung telah dilaksanakan dengan pengawasan secara preventif dengan cara memeriksa kelengkapan administrasi penyelenggara konser musik seperti surat izin keramaian dari kepolisian serta tiket yang akan diperforasikan dan juga represif dengan cara pengecekan kembali sales report dari penyelenggara konser, namun belum maksimal, karena pengawasan hanya dilakukan secara administratif namun tidak ada pengawasan secara langsung dilapangan.

Saran dari peneliti yaitu sebaiknya pengawasan jangan hanya dilakukan secara administratif, namun juga dilakukan pengawasan secara langsung dilapangan, karena kecurangan justru sering terjadi saat penyelenggaraan konser musik sedang berjalan, serta pengawasan didalam tubuh Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandar Lampung itu sendiri juga harus dilakukan.

Kata Kunci: Pengawasan, Perforasi Tiket, Pajak Hiburan